



Brief des Apostels Paulus an die Pfarrgemeinde von St. Thekla
(frei nach: Phil 4, 4-7)

Liebe Freundinnen und Freunde von St. Thekla!

Freuet euch!

Seid happy!

Freuet euch, weil Christus lebt in euch.

Was hindert euch, Lust zu haben, mitten in eurem Tun?
Was hindert euch, fröhlich zu sein, mitten auf eurem Weg?
Was hindert euch, zu lachen, mitten in eurem Schmerz?
Was hindert euch, Spaß zu haben, Mitten in eurer Angst?

Freuet euch!

Diese Freude ist nicht nur ein heiteres Gefühl, **dieses Freuen ist eine Entscheidung!**

Gott hat uns zur Freude berufen, nicht zur Traurigkeit. Euere Heiterkeit sollen alle Menschen erfahren.

Um nichts macht euch Sorgen!

Tragt vielmehr eure Anliegen durch **Bitten** und **Danksagungen** vor Gott. Dann wird der Friede Gottes eure Herzen und eure Gedanken erfüllen.

Freuet euch!

Denn **wer selbst voll Freude ist, dessen Herz ist weit**. Die Freude hat die Kraft, vieles zu überstrahlen. Sie **schenkt die Freiheit**, dem anderen mit Freundlichkeit zu begegnen.

Freude will nicht bei sich selbst bleiben, sie will **ausstrahlen auf andere**, von ihrem Licht sollen auch andere etwas mitbekommen, sie schafft Raum für gutes Miteinander.

Und darum sage ich euch:

Freuet euch!

Seid happy!

Etwas Besseres als solche ausstrahlende Herzensfreude können wir einander und uns selbst wohl nicht wünschen.

Euer Apostel Paulus